

**Anfrage: Nachfrage zur Unterstützung und Sicherheit des „Zug der fröhlichen Leute“**

Angesichts der jüngsten Bedrohungslage durch den IS, der in den vergangenen Wochen zu Anschlägen aufgerufen hat, wurden die Karnevalsumzüge unter erhöhten Sicherheitsvorkehrungen durchgeführt. Der „Zug der fröhlichen Leute“ verlief glücklicherweise ohne Zwischenfälle. Die Anfrage AN-20/25 behandelt die Unterstützung durch die Stadt Cottbus. Um die Kosten, den Personaleinsatz sowie das Sicherheitskonzept genauer zu beleuchten, bitte ich um Auskunft zu folgenden Punkten:

1. Welche zusätzlichen Maßnahmen wurden aufgrund der aktuellen Terrorwarnung getroffen?
2. Wie hoch waren die Gesamtkosten der Veranstaltung für Sicherheitsvorkehrungen und wie hoch waren dabei die gesamten städtischen Ausgaben für die Veranstaltung, einschließlich direkter Zuschüsse und Sachleistungen?
3. Wie viele städtische Mitarbeiter waren in Planung, Durchführung und Nachbereitung involviert und welche Ausgaben entstanden dafür?
4. Welche Lehren wurden aus dem diesjährigen Sicherheitskonzept für zukünftige Veranstaltungen gezogen?

Mit freundlichen Grüßen

Cottbus, 10.03.2025

Georg Simonek  
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus